

エナミスポーツフェスティバル

10月21日(日)第20回榎並スポーツフェスティバルが榎並小学校校庭で開催されました。昨年は、雨で中止でしたが、秋晴れで暑いくらいでした。幼児から、高齢者までの参加のプログラムもあり、また町会対抗のリレー、綱引きなど参加する方も応援する方も力が入っていました。今年は、中三南町会が総合優勝でした。



城東スポーツカーニバル

11月4日（日）蒲生公園で城東区スポーツカーニバルが開催されました。今年で4回目となったこの運動会は、個人参加種目の他に、区内各地域対抗競技があります。

地域対抗競技は、リレー、玉入れ、つなひきの3種目で得点を競いあいます。

榎並地域は、玉入れ、つなひきで好成績をおさめて総合3位と大健闘しました。



SARUGAKU祭



11月18日（日）蒲生公園でSARUGAKU祭が開かれました。榎並地域からは、榎並よさこいチーム=きずな=・榎並民謡老人会・榎並老連詩吟クラブ・こどもえなみ座・榎並、成育地車囃子保存会が参加し、各々が舞台発表で日頃の成果を発揮しました。公演では各団体ともに熱演でした。

学習発表会

榎並小学校では、11月10日の土曜授業で学習発表会を行いました。

学年毎に合奏や合唱、演劇等の発表を行い、練習の成果を発揮することが出来ました。子どもの成長を感じられた保護者も多かったことと思います。



子育てサロンぽっぽ会



10月23日(火)子育てサロンぽっぽ会に城東保健センターの栄養士さんと榎並地区の食生活改善推進員協議会(食推協)のメンバーに来ていただきました。

栄養士さんからは「毎日、朝食をとる習慣をつけましょう」というお話をありました。

食推協メンバーによる手作りおやつは『チーズ蒸しパン』で簡単に作れますという説明のあと試食しました。子ども達もパクパクと美味しそうに食べていました。

親子ふれあい遠足



10月27日(土)榎並小学校PTAでは、堺にあるビッグバンへ親子ふれあい遠足に行ってきました。

遊びをテーマとした大型児童館で大型ジャングルジムや飴細工体験などで、大人も子どもも一緒に楽しむことが出来ました。

もちつき大会

30年度榎並地域活動協議会主催もちつき大会が12月2日(日)、9日(日)、16日(日)に、それぞれの町会指定場所で行われました。使われたもち米は、全体で900kgになりました。榎並小学校の先生方や、子ども会の方々の参加もあり、子ども達も元気にお餅をついたり、丸めたり、そして食べたりして楽しみました。

